

Fecha	Sección	Página
24.01.2009	D.F.	2

Román Aguirre

Es urgente concientizar

I titular de Sistemas de Aguas de la Ciudad de México, el ingeniero Román Aguirre, aseguró que la problemática de abasto de agua no se resolverá sólo incrementando la oferta del líquido.

Ante el panorama de desabasto de aqua que sufre la Ciudad de México, el ingeniero Román Aguirre, titular de Sistemas de Aguas, aseguró que la problemática no se resolverá sólo con las acciones que está realizando el Gobierno, "es necesario modificar el esquema de solución disminuyendo la demanda mediante el cambio de hábitos de consumo de la población", expresó.

"No es lógico continuar gastando en algo que se resuelve con la concientización de la población", dijo. En busca de soluciones y propuestas, la próxima semana se llevará a cabo la sexta edición del Encuentro Nacional de Cultura del Agua (ENCA). Este año se realizará en la Ciudad de México y participarán autoridades federales, estatales, capitalinas, legisladores, organizaciones ciudadanas y expertos en el tema. (Gloria Rutz)



Página 1 de 1 \$ 3557.89 Tam: 53 cm2 LQUIROGA